

Daimler Truck und Volvo Group unterzeichnen verbindliche Vereinbarung für Joint Venture zur Entwicklung einer softwaredefinierten Fahrzeugplattform  
Daimler Truck and Volvo Group sign binding agreement for joint venture to develop software-defined vehicle | 1



Caption: Karin Rådström, CEO Daimler Truck, und Martin Lundstedt, President und CEO der Volvo Group  
Karin Rådström, CEO of Daimler Truck, and Martin Lundstedt, President and CEO of the Volvo Group

Description:

Dimensions: 1600 x 1200

aperture: 0

credit: Daimler Truck AG

camera:

caption: Karin Rådström, CEO Daimler Truck, und Martin Lundstedt, President und CEO der Volvo Group  
Karin Rådström, CEO of Daimler Truck, and Martin Lundstedt, President and

Daimler Truck und Volvo Group unterzeichnen verbindliche  
Vereinbarung für Joint Venture zur Entwicklung einer  
softwaredefinierten FahrzeugplattformDaimler Truck and Volvo  
Group sign binding agreement for joint venture to develop software-  
defined vehicle | 2

CEO of the Volvo Group

created\_timestamp: 1729850399

copyright: © Daimler Truck AG

focal\_length: 0

iso: 0

shutter\_speed: 0

title: Daimler Truck und Volvo Group unterzeichnen verbindliche Vereinbarung für Joint  
Venture zur Entwicklung einer softwaredefinierten FahrzeugplattformDaimler Truck and  
Volvo Group sign binding agreement for joint venture to develop software-defined vehicle

orientation: 0

keywords: Array